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POUR UN DEUXIÈME MANDAT 
C’est avec beaucoup d’humilité que je sollicite 
aujourd’hui un deuxième mandat comme président du 
Syndicat du soutien en éducation de la Pointe-de-l’île.  
Au cours des trois dernières années, je pense avoir 
démontré que j’ai les aptitudes personnelles et la 
capacité de vous représenter adéquatement. 
 

FIER DE NOTRE BILAN 
Comme président, j’ai eu le privilège de travailler à 
coordonner le travail fait au cours du dernier triennat. 
Avec toute l’équipe du syndicat, nous avons au cours 
des dernières années accompli beaucoup. Nous avons 
fait plusieurs gains et avons fait progresser un grand 
nombre de dossiers. L’ensemble des membres 
impliqués dans les comités syndicaux, les comités de 
vie professionnelle ainsi que le conseil de liaison ont 
été mis à contribution pour faire avancer un maximum 
de dossiers. Nous pouvons être fiers du travail et des 
résultats. 
 

VALORISER LE TRAVAIL DE TOUS 
En tant que président du SSÉPÎ-CSQ, je continuerai de 
m’efforcer à représenter les membres de tous les 
milieux et de tous les corps d’emplois. Chacune et 
chacun a droit à la même reconnaissance de sa 
contribution. Je crois fermement que la solidarité 
passe par la connaissance des autres et des liens qui 
nous unissent. Au lieu de chercher les différences, 
constatons plutôt nos ressemblances. 
  

DE GROS DÉFIS RESTENT À VENIR 
Au cours des trois prochaines années, des défis de 
taille nous attendent. Nous devrons bien sûr 

poursuivre le travail amorcé dans certains dossiers. 
Parmi ceux-ci, nous pouvons penser à celui de la pleine 
reconnaissance du travail fait à l’éducation des 
adultes, le maintien de l’équité salariale, sans oublier 
les exigences aux postes du secteur administratif. Il 
faudra s’attaquer à la normalisation de certains corps 
d’emplois tel que le ratio pour les techniciens en 
travaux pratiques, les techniciens en loisir, les 
techniciens en organisation scolaire, pour ne nommer 
que ceux-ci. Nous devrons aussi compléter la 
négociation des arrangements locaux et des matières 
locales. Le contexte de la pénurie de personnel nous 
obligera à faire part de créativité dans la recherche de 
solution. La CSPI devra s’asseoir avec nous et écouter 
nos solutions et notre vécu terrain. De plus, au cours 
des prochaines années, il me fera plaisir de vous 
représenter dans tout le processus de négociation de 
la prochaine convention collective nationale.   
 

AVEC VOUS ET POUR VOUS 
J’ai vraiment envie de faire un pas de plus avec vous 

pour faire en sorte que le personnel de soutien 

scolaire soit considéré comme incontournable. Je 

travaillerai avec les valeurs qui sont les miennes soit 

l’écoute, l’inclusion, la justice et la solidarité. J’ai 

profondément à cœur que tous reconnaissent que  

l’éducation c’est aussi nous. 

 

 


